
平成２６年度第１２回教育研究評議会議事要旨 

 

日 時  平成２７年３月２０日（金）１５時３０分～１７時２０分 

場 所  大学本部２階大会議室 

出席者  佛淵学長，瀨口理事，中島理事，岩本理事，宮﨑理事，甲斐文化教育学部長，

平地経済学部長，藤本医学部長，石橋工学系研究科長，渡邉農学部長，富田

附属図書館長，森田医学部附属病院長，早川総合分析実験センター長，都築

評議員，畑山評議員，大田評議員，萩原評議員，大島評議員 

欠席者  諸泉全学教育機構副機構長 

陪席者  増子評価室長 

 

○ 前回議事要旨について 

学長から，平成２６年度第１１回教育研究評議会議事要旨（案）を評議員に送付，

確認したところ，加除・修正等の意見はなかったため，原案のとおり確定し，ホーム

ページに掲載している旨，報告があった。 

 

○ 審議事項 

１．審議事項（非公開） 

 

２．学内規則等の見直し（案）について 

総務部長から，法令改正に伴う基本規則等の見直し案について，これまでの審議経

過等の説明があり，各部局からの意見を反映させた最新の改正案についての説明が

あった。 
学部長等選考規則改正案について，委員から意見があり，「学長は，学部長等を選

考したときは，当該学部に対して，選考理由を明らかにするものとする」とされた。

また，教授会規則について，審議事項に，「学生の転学部，転学科及び転課程並びに

転研究科及び転専攻に関する事項」が新設され，審議の結果了承された。 
次いで，人事課長から，就業規則関係の改正案について説明があった。 
岩本理事から，人事に関する就業規則関係と，懲戒処分の審査に関する規程の二本

の部分があるが，懲戒等の規程については，より慎重な対応を取りたいので４月１日

の改正の対象から外し，人事制度委員会を経たうえで改めて提案させていただきたい

旨の発言があり，審議の結果，就業規則関係は了承されたが，懲戒等の規程について

は継続審議となった。 
 

３．平成２７年度国立大学法人佐賀大学年度計画（案）について 

  岩本理事から本件について，３月３１日が提出期限であり，直前の中期目標・中期

計画実施本部会議及び役員会にて協議了承され，それを踏まえて各部局からの意見を

取り入れた案である旨説明があり，審議の結果了承された。 

 

４．佐賀大学放射性同位元素等安全管理規則等の改正について 

研究協力課長から，本件について，平成２６年７月２５日に医学部附属病院で実施

された立入検査で受けた指導に対応した規則改正に合わせ，全学的に関係規則等の見



直しを行い，現在の実態や施行規則等に合わせて修正を行うものである旨説明があり，

審議の結果了承された。 
医学部附属病院長から，附属病院に関係する規則の改正については事前に病院長に

も報告してほしい旨の発言があった。 
 

５．寄附講座の設置について 

   医学部事務部長から，本件について説明があり，審議の結果了承された。 
 

６．医学部附属看護学教育研究支援センターの設置及び関係規則等の一部改正について 

   医学部事務部長から本件について，平成２６年４月１日に設置した看護学教育研

究支援センターの３つの部門及び研修生等の受入れ態勢が整ったことから，平成２

７年４月１日付で医学部附属施設として設置したい旨，また設置が認められた場合

はセンター設置及び関係規則等の一部改正を行う旨の説明があり，審議の結果了承

された。 

 

７．佐賀大学大学院農学研究科規則の一部改正について 

   農学部事務長から本件について，大学院設置基準第１条の２の規程に基づき教育

研究上の目的を明確にするために，各コースの目的を定めることに伴い，所要の改

正を行うものである旨の説明があり，審議の結果了承された。 

 

８．その他 

   特になし。 

 

○ 報告事項 

１．第３期中期目標・中期計画（素案）策定スケジュールについて 

企画評価課長から本件について，これまでの作業内容の経過報告，及び今後のス

ケジュール等について報告があった。 

  

２．平成２６年度学内研究プロジェクトの次年度継続審査結果について 

中島理事から，次年度の学内研究プロジェクト継続審査結果について５件の継続

申請があり全て継続となった旨の報告があった。 

  

３．佐賀大学プロジェクト研究所の設置期間の更新の認定について 

中島理事から，本件について，平成２４年度当初に設置された９つのプロジェク

トが今年度末で設置期間満了となり，更新する場合は規程に基づき総合戦略会議審査

を経て，役員会で審議決定することとなっているが，６つのプロジェクト研究所から

更新の申請があり，いずれの研究所も活発な研究活動が行われており相応の研究成果

が上がっている旨の説明があった。 
 

４．全学委員会等の審議状況報告について  

   特になし。 

５．学長補佐について 



   学長から本件について，交代や任期延長等の報告があった。 

 

６．その他 

特になし。 

 

７．審議事項（非公開） 

以上 


